

# *Se reúnen autoridades cubanas y grupo de solidaridad venezolano*

---



Caracas, 1 ago (RHC) El jefe del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer, se reunió en Caracas con la directiva del Movimiento de Solidaridad Mutua.

Luego de participar en la Plenaria del IV Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Balaguer y el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte de Nacimiento, constató el trabajo del proyecto solidario en aras de profundizar los lazos de amistad entre ambos pueblos.

El dirigente caribeño expresó su satisfacción por los resultados del cónclave de los socialistas venezolanos y reconoció el entusiasmo de los delegados, la importancia de la unidad y el tema económico como elementos fundamentales para el avance de la Revolución bolivariana.

Igualmente, valoró las intervenciones del presidente venezolano, Nicolás Maduro, quien resaltó la importancia de la unidad y las medidas económicas.

Guilarte aseveró que el rol de los trabajadores es estratégico para incrementar la producción nacional en aras de fortalecer las medidas macroeconómicas anunciadas por el Ejecutivo para el desarrollo de Venezuela.

A su vez, los dirigentes cubanos destacaron la importancia de la atención especial que el gobierno de Caracas brinda a los jóvenes, la participación de las mujeres en todas las tareas y el aporte del control popular a la lucha permanente contra el burocratismo y la corrupción.

Asimismo, aseveró que las propuestas económicas impulsadas por el jefe de Estado venezolano tendrán éxito en el incremento del desarrollo, mientras “en la creación de riquezas esté impregnada de solidaridad para que las transformaciones sean sostenibles y no se conviertan en instrumentos del capitalismo”. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/168034-se-reunen-autoridades-cubanas-y-grupo-de-solidaridad-venezolano>



**Radio Habana Cuba**